



Segelbundesliga zum Zweiten: Es geht voran...

Die Segler des PYC haben bei der zweiten Regatta-Serie der Segel-Bundesliga, diesmal in Tutzing vom 8. bis zum 10. Juni, einen großen Schritt nach vorn gemacht. Mit einem ersten, drei zweiten und drei dritten Plätzen von 10 Läufen erreichten sie unter den 18 Teams den fünften Rang und schoben sich in der Gesamtwertung aus zwei Serien von Rang 11 (Friedrichshafen) auf Rang 6 vor. Herzlichen Glückwunsch und toi,toi,toi für die nächsten Entscheidungen in Travemünde vom 21. bis zum 23. Juli.



Foto: Segelbundesliga/Lars Wehrmann

Die 60 Seemeilen von Berlin

Am 15. Juni war es wieder so weit: Die PYC-Traditionsregatta der 60 Seemeilen von Berlin startete zum 69. Mal. Nicht jedes Jahr kann mit so stabilen Windverhältnissen gerechnet werden wie im Jahr 2017, als jeder die ganze Nacht durch flott vorankam. Nachdem sich diesmal der Start wegen zu schwacher Winde erst verzögert hatte, konnte die Regatta schließlich mit Winden um die 2-3 Bft gestartet werden. Doch irgendwann kommt dann doch in der Nacht die Flaute, und so verliert der eine oder andere die Geduld – oder der Proviant geht zur Neige? – und strebt dem heimatlichen Hafen und Bett zu. Von den 52 gemeldeten Schiffen hielten aber 37 durch und liefen auf verkürztem Kurs durchs Ziel. Neu war in diesem Jahr die Erweiterung um die Gruppe der Einhandsegler. Immerhin meldeten dafür neun Teilnehmer, und fünf von ihnen kamen in die Wertung. In der  [Gesamtwertung nach berechneter Zeit \(https://www.pyc.de/sites/default/files/60_sm_gesamtwertung_2018.pdf\)](https://www.pyc.de/sites/default/files/60_sm_gesamtwertung_2018.pdf) machte einmal mehr die Sweet Sixteen vom PYC das Rennen; nur eine knappe halbe Stunde später lief die Numero Uno vom SV03 einhand gesegelt durchs Ziel. Die Ausweitung auf die Einhand-Segler wird vielfach als Bereicherung gesehen, und Spaß gemacht hat es wohl den meisten (dazu noch ein [Erlebnisbericht \(https://www.asv-berlin.de/2018/06/18/erfolgreich-bei-den-60-seemeilen-von-berlin/\)](https://www.asv-berlin.de/2018/06/18/erfolgreich-bei-den-60-seemeilen-von-berlin/) vom ASV), nicht zuletzt auch unseren Gästen von der Gorch Fock, die diesmal wieder mit dabei waren.

Termine

WM im PYC, Deutschland gegen Südkorea: Mittwoch, 27.06.2018, 16.00 Uhr

Was ist geschehen, was ist geplant in Haus und Hafen?: Donnerstag, 28.06.2018, 19.00 Uhr

Sommerfest im PYC: Sonnabend, 07.07.2018, 18.00 Uhr

Bernhard Seidel, 24.06.2018